

春園ニュース 2022年5月号

充実の春園 LIFE 満喫中!!

4月18日(月)
AED講習会



第3学年でAED講習会を実施しました。AEDの使い方を含めた心肺蘇生法を勉強しました。もしもの時に、大切な命を救えるように、みんな真剣に取り組みました。

4月27日(水) **ボランティアデー**

全学年一斉で清掃活動に取り組みました。第1学年は、城里町役場・常北中周辺のゴミ拾い、第2、3学年は校内の清掃を行いました。常北校には、掃除に一生懸命取り組める生徒たくさんいます。




常北校生は、今しかできないことに、いつでも全力投球です!

5月6日(金)
コミュニケーション演習

第1、2学年でそれぞれコミュニケーション演習講座が実施され、人の話を聴く力、考える力、伝える力の3つがコミュニケーションに必要な力であると学びました。恥ずかしがらずに、みんな笑顔で意見を述べ合うことができました!




5月11日(水) 生徒総会

生徒総会も生徒主体で実施しました。常北校の良さの一つは、「一人一人が主役になれる機会がたくさんあることです」(by 生徒会長) 学校をよりよくするため、自分で意見を述べ、他人の意見に耳を傾けられる点も常北校生のすばらしさです!

6月の主な行事	
1(水)	衣替え
10(金)	クラスマッチ
13(月)	保護者面談(～17(金))
19(日)	常北校開校10周年記念式典
20(月)	代休(※19(日)登校日のため)
22(水)	期末考査(～24(金)・27(日))
28(火)	創立記念日